

## PERANAN APLIKASI PEGADAIAN DIGITAL SEBAGAI SARANA INVESTASI EMAS DALAM MENGHADAPI TANTANGAN EKONOMI SUSTAINABLE DEVELOPMEN GOALS (SDGS) 2030

Inarotul A'yun<sup>1</sup>

<sup>1</sup>Institut Agama Islam Nahdlatul Ulama, Tuban  
Jl. Manunggal No.10 - 12, Sukolilo, Kec. Tuban

Email: [inna.ra2002@gmail.com](mailto:inna.ra2002@gmail.com)

---

### ABSTRACT

*Applications used in investing gold online have many advantages that are expected to improve the standard of living of the community and can compete with the global challenges of Sustainable Development Goals (SDGs) 2030. The distributor of the investment can have a positive effect on further development and equity. With the use of this system, investors must be on the front lines, who are militant and professional. In utilizing a digital application, you later must be able to learn about the economic conditions of geography. In the study, we used the literature method. In this study, researchers also used SWOT analysis, namely by measuring the level of weaknesses, threats, opportunities, and the existence of a strength. SWOT analysis is expected to analyze a systematic and structured policy and strategy factor. He also explained the many benefits arising from the use of digital applications by PT Pegadaian, one of which will have a positive distributor impact on investors and the community. And explain the security that has been guaranteed in licensing by the Financial Services Authority (OJK). The benefits are not only felt by the State of Indonesia but also arise from neighboring countries such as Germany, Israel, and Malaysia. Digital applications will also affect the distribution of income for investors economically, improving the standard of living for the general public.*

**Keywords:** *Gold Investment, Income Distribution and global challenges, Pawnshop Digital Application*

---

### PENDAHULUAN

Tingkat Inflasi pada emas akhir-akhir ini mengalami pertumbuhan dengan signifikan. Dari beberapa analisa mengenai investasi emas ternyata dapat dibuktikan bahwa emas termasuk investasi yang memiliki jangka waktu yang panjang bagi kalangan masyarakat umum. Hal umum berkaitan dengan geografi dari faktor ekonomi yang mendalam tentang kegiatan manusia dalam bidang produsen, distributor, dan aspek konsumen diberbagai bentuk wilayah dan daerah.

Geografi faktor ekonomi memuat berbagai karakteristik mengenai aktivitas yang berkaitan dengan tempat hingga dapat ditemukannya indikator ruang lingkup yang umum dan menyeluruh. Indikator ini berguna sebagai produksi sebuah standar untuk mengatur pemanfaatan ruang lingkup suatu daerah dan wilayah secara terstruktur berdasarkan

sebuah tujuan yang ingin terpenuhi. Dalam geografi faktor ekonomi pendistribusian masyarakat merupakan pendistribusian usaha pada suatu corporate.<sup>1</sup>

Secara teoritis investasi emas sama dengan halnya menabung, akan tetapi nilai aset emas tidak terpengaruh oleh inflansi karena emas adalah barang buka aset yang mana dianggap sebagai jenis investasi yang paling aman disebabkan tingkat resiko nasabah berinvestasi yang masih rendah misalnya kegagalan investasi dan pencurian.<sup>2</sup> Selain itu juga keunggulan dari investasi emas ini ialah sangat likuid dan mudah diuangkan, melindungi nilai aset dari inflansi dan juga perubahan nilai tukar.

Suatu corporate yang bisa digunakan sebagai investasi pada emas yang berpotensi pada sistem keamanannya yaitu PT Pegadaian. Seiring adanya perkembangan pada ranah teknologi dan informasi yang semakin pesat seperti halnya saat ini maka PT Pegadaian mengembangkan sebuah investasi emas dengan sistem digitalisme yang bisa diakses oleh masyarakat secara menyeluruh. Pada aplikasi gadai yang dilakukan dengan sistem digitalisme ini menjadi cara pemikiran yang sistematis yang digunakan sebagai investasi pada emas yang memuat sebuah jangka waktu yang sangat panjang dan menerapkan investasi dengan sistem bagi hasil.

PT Pegadaian adalah salah satu jenis lembaga keuangan bukan bank yang telah berkembang menjadi Solusi bisnis bagi masyarakat melalui berbagai produk dan layanan, seperti pembiayaan gadai dan fidusia, produk investasi emas dan masih banyak lainnya. Pegadaian memiliki reputasi kuat di mata masyarakat Indonesia yang telah mendapat kepercayaan dari para pelanggan-pelanggannya.<sup>3</sup> Oleh karena itu, banyak investor tertarik untuk berinvestasi pada PT Pegadaian.

Seorang investor jika akan berinvestasi maka cara yang bisa dilakukan adalah dengan menginvestasikan emas karena investasi ini adalah suatu cara memegang aset yang bisa meraih keuntungan yang besar. Bank syariah telah menjalankan investasi dalam bentuk emas dengan memuat tiga dasar karakteristik yaitu gadai pada emas murni, gadai pada ekuitas logam, dan emas yang bisa dibuat untuk berinvestasi. Pada saat ini emas yang diinvestasikan akan memiliki nilai yang cenderung naik. Harga emas yang semakin hari semakin meningkat secara drastis banyak orang yang berminat dalam berinvestasi emas ini.

Emas telah menjadi alat tukar dan investasi yang terjamin keamanannya dan jauh dari inflasi. Keantusiasan masyarakat Indonesia pada saat ini memiliki peluang yang sangat besar bagi PT Pegadaian dalam menciptakan berbagai macam produk yang meliputi tabungan pada emas dan aplikasi pegadaian yang modern dengan sistem digital.<sup>4</sup>

---

<sup>1</sup> Dwi Satrio Prisyarsono. and Sahara, *Prisyarsono, D. S., & Sahara, F. M. (2007). Dasar Ilmu Ekonomi Regional* . (Jakarta: Universitas Terbuka, 2007), 1–35.

<sup>2</sup> Yuni Candra, Faramita Rosari, and Henny Sjafitri, 'Pengaruh Psikologi Konsumen dan Persepsi Nilai Terhadap Minat Berinvestasi Emas Mulia Pada Pegadaian (Persero) Cabang Ulak Karang Padang', 5 December 2018, <https://doi.org/10.31227/osf.io/jxtdh>.

<sup>3</sup> Pegadaian, 'Digitalisme Laporan Tahunan 2019.', 2019, [http://digitalis.nwp.org/site\\_blog/striving-pedagogy-empowerment-taking-leap-faith/6299](http://digitalis.nwp.org/site_blog/striving-pedagogy-empowerment-taking-leap-faith/6299).

<sup>4</sup> Satsya Yoga Baswara, 'Analisis Nilai Hasil Investasi Deposito Rupiah, Deposito Dolar Amerika, Dan Dinar Emas Dengan Emas Sebagai Alat Ukur' (Universitas Diponegoro, 2012), Skripsi, [http://eprints.undip.ac.id/35695/1/Skripsi\\_BASWARA.pdf](http://eprints.undip.ac.id/35695/1/Skripsi_BASWARA.pdf).

Untuk menjamin masyarakat yang memiliki kesejahteraan pada konteks ekonomi diharapkan adanya gagasan baru yang dapat menanggulangi problematika. Dalam menghadapi sebuah masalah tersebut perlu adanya eskalasi bidang ekonomi yaitu investasi. Investasi ini diharapkan dapat memberikan sebuah tindakan dalam menanam modal untuk kelangsungan hidup di masa depan sebagai reduplikasi modal yang awal, dengan begitu akan memberikan penambahan pada *capital stock*.

Agar sebuah pembangunan dapat terjadi secara berkelanjutan pada konsep ekonomi aplikasi pegadaian digital investasi juga memiliki peran besar sebagai media visual, dalam ekonomi sebuah pendidikan dapat menjadi pondasi besar bagi kelangsungan positif perekonomian. Perekonomian dan laju pendidikan juga dapat mempengaruhi sebuah investor yang memiliki pemahaman mengenai investasi yang bermutu sesuai dengan materi yang mereka miliki. Salah satu sasaran yang penting bagi pemahaman tersebut adalah pada kalangan anak muda untuk berkembang dan menciptakan masyarakat yang sejahtera dengan memantapkan tujuan SDGS di tahun 2030

## **LANDASAN TEORI**

### **1. Aplikasi Pegadaian Digital**

Pegadaian meluncurkan layanan digital Pegadaian Digital Service (PDS) dalam bentuk aplikasi berbasis web dan ponsel yang memungkinkan bagi pelanggan dan calon pelanggan lebih mudah bertransaksi dengan produk pegadaian. Tujuan dari adanya aplikasi pegadaian digital untuk menjangkau masyarakat yang memiliki gaya hidup yang sangat digital dengan menawarkan produk pegadaian kepada mereka.<sup>5</sup> Hal ini menunjang nasabah (Investor) dapat mempergunakan aplikasi digitalisme sebagai alat transaksi online yang bisa diakses di HP atau laptop. Dan aplikasi tersebut dapat diunduh di Playstore atau Appstore. Dalam aplikasi tersebut sudah diberi sebuah cara dalam penggunaan aplikasi sebagai investasi jangka panjang yang memuat karakteristik yang tersedia di aplikasi PT Pegadaian digitalisasi

### **2. Investasi Emas**

PT Pegadaian mengeksplor beberapa jenis penyimpanan emas dan logam mulia sebagai instrumen yang memiliki sebuah manfaat di masa yang akan datang bisa secara tunai atau juga secara non tunai. PT Pegadaian dan investor telah bekerja sama mengenai pembelian emas dengan sistem pembiayaan dan margin yang telah ditentukan di awal. Emas adalah standar keuangan di banyak negara dan alat tukar yang relatif stabil di seluruh dunia, nilai absolut emas terhadap berbagai mata uang global menentukan penggunaan emas dalam bidang moneter dan keuangan meskipun harga emas secara resmi ditampilkan dalam dolar AS di bursa komoditas global. Emas biasanya digunakan dalam bentuk Batangan dengan berat dari gram hingga kilogram.<sup>6</sup> Investasi emas juga memiliki banyak kelebihan dibanding investasi yang banyak ditawarkan saat ini karena tingkat nilai dari investasi emas akan memiliki tingkat yang

---

<sup>5</sup> Tari Oktavia et al., 'Penggunaan Aplikasi Pegadaian Digital Service (PDS) Dalam Mempermudah Pelayanan Transaksi Nasabah di PT. Pegadaian (Persero) Pekanbaru' 2, no. 2 (2023): 31.

<sup>6</sup> Ihsan Kurniawan, 'Analisis Keuntungan Investasi Emas Dengan Ihsan', *Jurnal Manajemen Bisnis dan Kewirausahaan* 3, no. 2 (6 August 2019): 17, <https://doi.org/10.24912/jmbk.v3i2.4955>.

signifikan setiap tahunnya. Tidak hanya memiliki tingkat inflasi yang rendah tapi penjualan dari emas saat ini bisa dikatakan mudah. Pada bulan Oktober 2023 emas mengalami tingkat harga yang sangat signifikan disbanding 5 tahun sebelumnya seperti yang kami paparkan pada gambar grafik 1 yang ada dibawah ini:

### **3. Tantangan Investasi Bagi Pembangunan Berkepanjangan Tahun 2030**

Pembangunan berkepanjangan merupakan sebuah gagasan yang dibuat oleh Program Pembangunan Dunia (UNDP) untuk mencapai Pembangunan berkepanjangan yang telah dikenalkan secara konseptual sejak akhir abad ke-20. Harlem Brundland selaku ketua World Commission on Environment dan Development (WCED) mengatakan bahwa Pembangunan berkepanjangan berarti bahwa Pembangunan yang tidak hanya memenuhi kebutuhan saat ini dan bermanfaat bagi perkembangan dunia, tetapi juga harus memenuhi kebutuhan di masa depan dengan meningkatkan kesejahteraan masyarakat.<sup>7</sup>

Dalam beberapa tahun terakhir, SDGs berdampak pada organisasi bisnis telah berkembang pesat. Dimana agenda 2030 ada perjanjian yang dibuat oleh 193 negara anggota PBB untuk menerapkan strategi bersama untuk mencapai 17 tujuan SDGs.<sup>8</sup> Untuk mencapai SDGs yang unggul pada tahun 2030 investasi bisa menjadi faktor utama dalam keberhasilan suatu negara mengingat akan tingginya peluang investor melakukan investasi di negara-negara yang besar. Tambahan atas modal telah menjadi kekuatan pada bagiannya masing-masing, Pengaruh global yang marak pada akhir ini trend investasi menjadi peluang besar bagi kelangsungan di globalisme pasar modal. Bukan hanya pada lingkup internal saja tapi juga dapat merambah pada lingkup eksternal dalam peningkatan kesenjangan investor berinvestasi guna menghadapi tantangan SDGs dan diharapkan dengan adanya platform investasi pegadaian digitalisme yang mudah yang bisa di jangkau oleh semua kalangan menjadi konteks nyata global untuk mencapai stagnan di tahun 2030

### **METODE PENELITIAN**

Dalam penelitian ini mengarah pada metode literatur dengan mencari dan menganalisis secara komperhensif dan substiasial dalam memperoleh sebuah wawasan yang dapat dipergunakan sebagai penelitian yang terstruktur. Dengan menggunakan teknik penelitian (*Library Research*) yang mana peneliti mengumpulkan data dan informasi dengan bantuan bermacam-macam materi yang terdapat dalam kepustakaan, seta menggunakan deskriptif analisis dengan pendekatan kualitatif.<sup>9</sup> Dan setelahnya akan digunakan dengan indentifikasi topik dan pembahasan dengan adanya urgensi yang efektif

---

<sup>7</sup> Aisyah Roziika and R Nunung Nurwati, 'Pengaruh Penerapan Sustainable Development Goals Terhadap Kependudukan Di Indonesia Dalam Membangun Perekonomian Nasional', *Program Studi Ilmu Kesejahteraan Sosial Universitas Padjadjaran* 6, no. 1 (2020): 1-16.

<sup>8</sup> Simone Pizzi et al., 'Management Research and the UN Sustainable Development Goals (SDGs): A Bibliometric Investigation and Systematic Review', *Journal of Cleaner Production* 276 (December 2020): 124033, <https://doi.org/10.1016/j.jclepro.2020.124033>.

<sup>9</sup> Irma Rosyidah and Mujib Ridlwan, 'Konsep Pendidikan Humanistik Perspektif Ki Hajar Dewantara Dan Paulo Freire Dalam Kritik Pendidikan Di Masa Pandemi Covid-19', *Al Hikmah: Jurnal Studi Keislaman* 12, no. 01 (2022): 80, <https://doi.org/10.36835/hjsk.v12i01.3917>.

digunakan dalam sebuah penelitian. Dalam penelitian ini kami peneliti juga menggunakan analisis SWOT yaitu dengan mengukur tingkat kelemahan (Weaknesses), ancaman (Threats), peluang (Opportunities), dan adanya sebuah kekuatan (strengths), SWOT ini diharapkan dapat menganalisis suatu faktor kebijakan dan strategi yang sistematis dan terstruktur.

## **HASIL DAN PEMBAHASAN**

PT Pegadaian (Perseri) melakukan transformasi digital dengan membuat aplikasi untuk memudahkan pelanggan bertransaksi. Pegadaian meluncurkan aplikasi layanan berbasis web yang disebut Pegadaian Digital Service (PDS) untuk memberikan pelayanan yang berkaitan dengan produk-produk pegadaian. Dilihat dari segi kemanjuran dan efisiensi produk pegadaian ini memunculkan aplikasi Pegadaian Digital Service (PDS) yang dianggap efektif. Efektivitas diukur dengan melihat seberapa jauh tujuan tercapai dengan mempertimbangkan upaya dan tujuan yang telah ditetapkan sebelumnya.<sup>10</sup> Setelah adanya aplikasi Pegadaian Digital Service (PDS) diaktifkan, pelanggan tidak perlu lagi datang ke kantor, cabang kantor, dan toko-toko untuk melakukan transaksi, mereka dapat melakukan pembayaran dengan cukup menggunakan aplikasi Pegadaian Digital Service.

PT Pegadaian dalam mengenalkan produk investasi selalu berlandaskan oleh ekonomi muamalah yang nantinya bisa memiliki manfaat sebagai berikut:

1. Investasi emas menjadi pendorong aktivitas yang relevan di implementasikan secara langsung oleh nasabah (Investor) terhadap PT Pegadaian baik secara tunai maupun non tunai. Membeli produk gadai dengan menjalankan sistem gadai dapat memberi manfaat besar cara yang umum dilakukan yaitu dengan membeli emas dan digadaikan sesuai dengan waktu yang ditentukan dan setelah menerima uang dari pegadaian emas bisa dipergunakan untuk membeli emas lagi dan dapat digadaikan lagi begitupun seterusnya.
2. Secara konteks muamalah aplikasi investasi digitalisme dijalankan dengan prinsip ekonomi syariah yang mana ketika ada sebuah akad yang tidak berprinsip secara syariah dalam investasi yaitu ketidakjelasan harga jual emas tersebut yang tidak nampak oleh nasabah atau investor dengan cara membayar cicil.<sup>11</sup>

Investasi merupakan hal penting masa depan dan investasi emas adalah salah satu pilihan investasi yang tepat dengan risiko yang rendah. PT Pegadaian telah meluncurkan aplikasi digital syariah untuk membuat investasi lebih mudah bagi masyarakat. Generasi Z adalah generasi muda yang mudah mengenal dan menerima

---

<sup>10</sup> Tiowinanda and nora eka putro, 'Efektivitas Program Rumah Pintar Pemilu KPU Kota Padang Dalam Pilkada Kota Padang Tahun 2018' (Fakultas Ilmu Sosial, 2020), 1–8, PhD Thesis.

<sup>11</sup> Purnamasari Purnamasari, Kurniaty Kurniaty, and Purnama Rozak, 'Operasional Produk Investasi Emas Pada Pegadaian Syariah Ditinjau Dari Prinsip Ekonomi Islam', *Al Qalam: Jurnal Ilmiah Keagamaan dan Kemasyarakatan* 16, no. 2 (20 February 2022): 542, <https://doi.org/10.35931/aq.v16i2.913>.

teknologi baru. Generasi z juga berani mengabil risiko, pembelajaran, fokusnya pada apa yang terjadi saat ini.<sup>12</sup>

Aplikasi digitalisme yang dijalankan pada PT Pegadaian akan memiliki pengaruh besar dan signifikan kepada masyarakat umum sebagai ajang distributor atas pendapatan dan meraih margin yang besar karena harga dari emas akan mengalami kenaikan yang tinggi dan bagaimana cara emas ini dapat memiliki value agar tidak adanya kemerosotan akibat dari timbulnya inflasi, dan tentunya bagi bank syariah sangat mengharapkan adanya penyimpanan emas di dalamnya.

PT Pergadaian dalam membuat sebuah laporan keuangan sesuai dengan konteks benda agar tidak berakibat pada superioritas pembayaran pajak hal itu telah menjadi manfaat berinvestasi emas di pegadaian secara digitalisme. Dengan dibuatnya catatan sebagai laporan keuangan agar dapat mengetahui tersedianya emas sebagai logam mulia. Pada pencatatanya PT Pegadaian emas menggunakan sebuah aplikasi agar dapat memberikan nilai yang signifikan yang tidak mengalami penurunan ataupun mengalami kenaikan.<sup>13</sup>

Salah satu aspek utama yang menjadi manfaat dalam berinvestasi secara digitalisme yaitu agar pelayanan dalam melakukan perizinan bersifat terbuka, tidak adanya riba yang terlalu tinggi, aspek pelayanan dan perizinannya yang mudah, pemerintah juga harus memiliki fondasi bagi investor untuk mengatur pelayanan yang baik. Pemerintah harus berperan sebagai stimulus dalam meningkatkan kecepatan sesuai keinginan dar investor, kewajiban pemerintah tersebut tidak hanya menyangkut mengenai individualisme semata tapi juga menyangkut beberapa golongan

Investor harus memperoleh suatu pengawasan yang jelas, efektif, dan jujur atas kualifikasi barang atau jasa yang diinvestasikan. Hukum juga melindungi investor agar tidak timbul kerugian yang besar akibat dari investasi pada emas yaitu adanya hukum pencegahan (preventif) yang dijalankan PT Pegadaian dalam memperoleh pelatihan an benar yang memuat mengenai kewajiban dan hak bagi seorang investor. Kedua memuat sebuah aturan literatur (represif) agar sengketa dalam perusahaan pegadaian dapat teratasi dengan baik.

Sebuah kemampuan yang dialami oleh PT Pegadaian Syariah yang ada di bogor sudah dapat mengoprasikan layanannya sesuai dengan prinsip-prinsip muamalah, dalam berinvestasi emas di dalam perusahaan tersebut selalu mengutamakan kedaimaian dalam penjualan atau pembelian. Investor juga diharapkan memilih produk sesuai keinginannya sendiri karenan produk yang ditawarkan sangat beragam. Sebagai seorang muslim PT Pegadaian dalam mengelola usahanya juga di dasarkan atas ketentuan yang ada pada Al-qur'an dan Hadist. Konsep operasional pedagadaian syariah mengacu pada sistem administrasi maodern, yaitu asas rasional, efisiensi dan efektivitas yang sesuai dengan

---

<sup>12</sup> Taufiq Andre Setiyono, 'Minat Generasi Z Dalam Berinvestasi Tabung Emas Pada Pegadaian Digital Syariah' 5, no. 2 (2021).

<sup>13</sup> Hamdani Hamdani, Lianti Lianti, and Fany Dasari, 'Pengaruh Inflasi, Harga Emas Dan Jumlah Nasabah Terhadap Penyaluran Pembiayaan Ar-Rahn Pada Pt Pegadaian Syariah Unit Geudong', *Ekonis: Jurnal Ekonomi dan Bisnis* 22, no. 1 (4 July 2020), <https://doi.org/10.30811/ekonis.v22i1.1911>.

nilai-nilai Islam.<sup>14</sup> PT pegadaian juga dapat memberikan produk yang bermutu untuk menunjang kepuasan dan loyalitas bagi nasabah maupun investor.

Ketika perusahaan berada dalam lingkup sendiri maka dapat timbul adanya masalah yang dari luar perusahaan tersebut, cara yang dilakukan yaitu dengan adanya tarikan IE hingga perusahaan harus bisa menempati kuadran ke V yaitu dengan menggunakan skema dalam membela dan membela semua strategi yang ada salah satunya yaitu adanya penertasi yang ada di pasar dan adanya pengembangan sebuah produk dari produk yang ada sebelumnya.

Hukum harus memiliki peran yang besar dalam dalam kegiatan transaksi menjual dan membeli emas agar nantinya memperoleh untung dan tidak membebani investor dengan banyaknya cicilan yang diperoleh. Dalam oprasional pegadaian tidak hanya dengan adanya akad pada tabungan saja tapi ada akad-akad lain yang bisa digunakan seperti adanya akad istisna' ada juga akad wadiah.

Di Amerika Serikat investor dan beberapa pasar modal telah menjadikan investasi emas sebagai tonggak utama dibanding dengan investasi yang lainnya. Karena investasi ini mempunyai pengaruh margin yang tinggi dan rendah terhadap inflasi dan diharapkan dapat menjaga kemakmuran dari masyarakat secara menyeluruh, resiko yang ditimbulkan juga akan minim dibanding yang lainnya.

Ada sebuah aspek penting untuk investasi di Malaysia, salah satunya investasi dengan menggunakan emas dalam bentuk fisik cara yang dapat dilakukan yaitu dengan memperjualbelikan emas tersebut. Jikalau menginginkan sebuah kerja sama antar golongan dapat dilakukan dengan menggunakan aplikasi digitalisme pegadaian agar nantinya dalam penjualannya bisa efektif dan tepat pada sasaran.

Deposit dari emas yang diinvestasikan akan mengalami penurunan saat harga emas menurun begipun sebaliknya jika harganya naik maka emas juga akan mengalami kenaikan yang signifikan terhadap deposit yang ada, agar investor yang baru memula berinvestasi akan mengalami margin atau keuntungan dari investasi emas tersebut, di Malaysia yang digunakan untuk memastikan keamanan dalam berinvestasi emas yaitu menggunakan digitalisme applications agar dapat diketahui mengenai rendah dan tingginya untuk setiap hari. Sementara dalam hukum muamalah untuk mengetahui kapasitas dari emas dapat menggunakan kepingan emas yang di cetak dan batangan emas sebagai analisis positif bagi investor.

Emas telah menjadi investasi paling fleksibel, di Israil investasi telah menjadi aset penyimpanan yang baik karena memiliki tingkat inflasi yang rendah, investor muslim kebanyakan selalu mengandalkan emas sebagai investasi akan tetapi teknik dan cara dalam pemasarannya yang kurang bisa diterima oleh investor muslim. Secara umum investasi dapat menambah margin bagi investor seiring berkembang nya teknologi yang ada sekarang ini.

Masyarakat umum di Jerman memiliki semangat dalam berinvestasi emas, karena harga emas yang stabil dan harganya juga setiap hari akan mengalami peningkatan.

---

<sup>14</sup> Syafi'i Antonio, *Bank Syariah Suatu Pengenalan Umum, Cetakan Ke 11* (Jakarta: Syafi'i Antonio, 2009), 31.

Investasi emas juga dapat meningkatkan perekonomian bagi masyarakat secara umum sebagai asset yang berharga dan sebagai investasi jangka panjang.

Agar dapat menciptakan sebuah daerah atau negara menjadi sector negara yang maju dan terus memiliki perkembangan akan teknologi dan informasi yaitu dapat di implementasikan dengan menerapkan steatmen tantangan berkelanjutan SDGS 2030 dan mimikiran gagasan tentang bagaimana cita-cita besar bangsa Indonesia itu di tengah dunia global agar dapat menopang keberhasilan suatu bangsa, maka platform investasi digital menjadi akomoditir yang dapat membuat perubahan baru bagi kelangsungan dan kesejahteraan investor ataupun masyarakat secara luas.

## **KESIMPULAN**

Distributor pemanfaatan investasi bagi masyarakat luas dengan sistem online telah mengalami perkembangan secara signifikan. Dalam hal tersebut terbukti bahwa digitalisme applications telah merambah ke seluruh penjuru dunia dan memiliki jangka waktu dalam penyimpanannya secara panjang bisa juga memperjualbelikan emas atau dalam perizinan dan pelayan yang diberikan yang telah diawasi secara langsung oleh OJK dengan begitu pembangunan wilayah maupun daerah dapat mengalami peningkatan secara spesifik dan secara menyeluruh. Tidak hanya itu tapi dengan banyaknya investor yang memiliki keinginan dalam berinvestasi, agar dapat menciptakan sebuah daerah atau negara menjadi sector negara yang maju dan terus memiliki perkembangan akan teknologi dan informasi yaitu dapat di implementasikan dengan menerapkan steatmen tantangan berkelanjutan SDGS 2030 dan mimikiran gagasan tentang bagaimana cita-cita besar bangsa Indonesia itu di tengah dunia global agar dapat menopang keberhasilan suatu bangsa, maka platform investasi digital menjadi akomoditir yang dapat membuat perubahan baru bagi kelangsungan dan kesejahteraan investor ataupun masyarakat secara luas.

## **DAFTAR PUSTAKA**

- Baswara, Satsya Yoga. 'Analisis Nilai Hasil Investasi Deposito Rupiah, Deposito Dolar Amerika, Dan Dinar Emas Dengan Emas Sebagai Alat Ukur'. Universitas Diponegoro, 2012. Skripsi. [http://eprints.undip.ac.id/35695/1/Skripsi\\_BASWARA.pdf](http://eprints.undip.ac.id/35695/1/Skripsi_BASWARA.pdf).
- Candra, Yuni, Faramita Rosari, and Henny Sjafitri. 'Pengaruh Psikologi Konsumen dan Persepsi Nilai Terhadap Minat Berinvestasi Emas Mulia Pada Pegadaian (Persero) Cabang Ulak Karang Padang', 5 December 2018. <https://doi.org/10.31227/osf.io/jxtdh>.
- Hamdani, Hamdani, Lianti Lianti, and Fany Dasari. 'Pengaruh Inflasi, Harga Emas Dan Jumlah Nasabah Terhadap Penyaluran Pembiayaan Ar-Rahn Pada Pt Pegadaian Syariah Unit Geudong'. *Ekonis: Jurnal Ekonomi dan Bisnis* 22, no. 1 (4 July 2020). <https://doi.org/10.30811/ekonis.v22i1.1911>.



- Kurniawan, Ihsan. 'Analisis Keuntungan Investasi Emas Dengan Ihsig'. *Jurnal Manajemen Bisnis dan Kewirausahaan* 3, no. 2 (6 August 2019). <https://doi.org/10.24912/jmbk.v3i2.4955>.
- Oktavia, Tari, Lovea Mela Karina, Hammam Zaki, Wan Laura Hardilawati, and Khusnul Fikri. 'Penggunaan Aplikasi Pegadaian Digital Service (PDS) Dalam Mempermudah Pelayanan Transaksi Nasabah di PT. Pegadaian (Persero) Pekanbaru' 2, no. 2 (2023).
- Pegadaian. 'Digitalisme Laporan Tahunan 2019.', 2019. [http://digitalis.nwp.org/site\\_blog/striving-pedagogy-empowerment-taking-leap-faith/6299](http://digitalis.nwp.org/site_blog/striving-pedagogy-empowerment-taking-leap-faith/6299).
- Pizzi, Simone, Andrea Caputo, Antonio Corvino, and Andrea Venturelli. 'Management Research and the UN Sustainable Development Goals (SDGs): A Bibliometric Investigation and Systematic Review'. *Journal of Cleaner Production* 276 (December 2020): 124033. <https://doi.org/10.1016/j.jclepro.2020.124033>.
- Prisyarsono., Dwi Satrio, and Sahara. *Prisyarsono, D. S., & Sahara, F. M. (2007). Dasar Ilmu Ekonomi Regional*. Jakarta: Universitas Terbuka, 2007.
- Purnamasari, Purnamasari, Kurniaty Kurniaty, and Purnama Rozak. 'Operasional Produk Investasi Emas Pada Pegadaian Syariah Ditinjau Dari Prinsip Ekonomi Islam'. *Al Qalam: Jurnal Ilmiah Keagamaan dan Kemasyarakatan* 16, no. 2 (20 February 2022): 542. <https://doi.org/10.35931/aq.v16i2.913>.
- Rosyidah, Irma, and Mujib Ridlwan. 'Konsep Pendidikan Humanistik Perspektif Ki Hajar Dewantara Dan Paulo Freire Dalam Kritik Pendidikan Di Masa Pandemi Covid-19'. *Al Hikmah: Jurnal Studi Keislaman* 12, no. 01 (2022). <https://doi.org/10.36835/hjsk.v12i01.3917>.
- Roziika, Aisyah, and R Nunung Nurwati. 'Pengaruh Penerapan Sustainable Development Goals Terhadap Kependudukan Di Indonesia Dalam Membangun Perekonomian Nasional'. *Program Studi Ilmu Kesejahteraan Sosial Universitas Padjadjaran* 6, no. 1 (2020).
- Setiyono, Taufiq Andre. 'MINAT GENERASI Z DALAM BERINVESTASI TABUNG EMAS PADA PEGADAIAN DIGITAL SYARIAH' 5, no. 2 (2021).
- Syafi'i Antonio. *Bank Syariah Suatu Pengenalan Umum, Cetakan Ke 11*. Jakarta: Syafi'i Antonio, 2009.
- Tiowinanda, and nora eka putro. 'Efektivitas Program Rumah Pintar Pemilu KPU Kota Padang Dalam Pilkada Kota Padang Tahun 2018'. Fakultas Ilmu Sosial, 2020. PhD Thesis.